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～青少年奉仕月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
斉　　唱
ゲ　ス　ト

内藤晶文 青少年副委員長
「それでこそロータリー」「ローターアクトの歌」「インターアクトの歌」
瑞陵高等学校IAC：顧問 森重統 先生 以下11名
熱田RAC：会長 佐藤 秀さん 以下6名
延平RC：会長 Richさん 以下3名

：
：
：

会長挨拶 梅村昌孝会長

台北延平RC会長挨拶 Rich会長

名古屋熱田RAC会長挨拶 佐藤秀 会長

出席率 58.93％
会員68名　出席33名  （出席計算人数53名）
出席報告 山﨑 真一郎 出席委員

名古屋瑞穂RCチャーター例会成功をお祈りします。
昨日の豊田中RCとの野球の試合お疲れ様でした。ヤングナベちゃんと中嶋さんと
の新バッテリーの活躍もあり、快勝しました。延平の皆様、RAC、IACの皆様
例会楽しんでください。
台北延平RCの皆さんをお迎えして。
延平RCの皆様ようこそ。楽しんで行ってください。野球部の皆さん勝利
おめでとうございます。
延平の皆さん、名古屋へようこそ！
我が瑞穂RC野球部快勝でーす！９対２でした。
ヤングナベちゃんノーヒット！
合同例会楽しみです。
延平RCの皆さんにお会いでき嬉しいです。
延平RCの皆様ようこそ。野球部の皆様お疲れ様でした。勝ててよかったですね！

ニコボックス 山﨑 真一郎 ニコボックス委員
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台北延平RCの皆さん

鈴木　淑久さん
関谷　俊征さん

北岡　寿人さん
花井芳太朗さん

松波　恒彦さん
内藤　晶文さん
櫛田　篤弘さん

近藤　茂弘さん　大嶽　達郎さん　長坂　邦雄さん　長野　義明さん
　本多　誠之さん　萩原　孝則さん　大和　直樹さん　新見　光治さん

　皆さん、こんばんは。 昨年末はカタール開催のサッ
カーワールドカップで盛り上がりました。また、今年の春
はWBC、 こちらもとても盛り上がりました。そして今年
の秋にはラグビーのワールドカップがフランスで開催さ
れます。こちらもまちがいなく盛り上がることでしょう。
4年前の日本大会では日本代表の活躍が記憶に新しい
ところです。今回はぜひ、優勝をめざしていただきたいと
思います。 
　残念ながら私はラグビーをしたことがありませんの
で、当然ルールが充分理解できていません。 それでもテレビで観ていますと
ボールをめがけてぶつかり合っているところには感動を覚えますし、 トライ
を決める瞬間がいちばん盛り上がると感じています。 私のような方に少し解
説しますと、トライは相手ゴールにボールを接地させることで得点されるプ
レーで、ワントライ5点です。 そしてトライの後、 ゴールキックを決めるともう
2点です。しかし19世紀のラグビーではトライを成功させても得点は無かっ
たようです。トライを決めた後のゴールキックを成功させてやっと得点が
入ったようです。 トライとは得点が入るゴールキックに挑戦する権利、トライ
できる権利を得ることから「トライ」 と言われたようです。 昔はトライを決め
てもゴールキックを成功させなければ得点できなかった訳です。 昔のルール
は厳しかったようです。 
　みなさんは今までに仕事や勉強などで、 苦労して何とかトライを決めたけ
ど、ゴールキックがうまくいかずに得点に至らなかったことがありましたか?
私には昔からよくあることで今では慣れっこですが、 若い頃はそうでもな
かったような気がします。 出来ることなら、 そのころの私に「まあ何とかなる
から大丈夫。」と教えられたらさぞかし安心しただろうと思います。 
　今日は IAC RACのこれからの日本・世界を支えて行かれる若い方々がご
出席です。 トライやゴールキックに限らず、 何かうまく行かなくて困っている
事や行き詰まっている事があればどうでしょうか? 隣のおじ様にどうしたら
いいか ? 訊ねてみたらどうでしょう。 この方々は長年大暴れして来た百戦
錬磨のつわもの社長ばかりです。 みなさんの知らない事、 やってみたい事で
も何でも経験済みで知っています。 ご自分で実証済みですから説得力が半
端ないです。 ひょっとすると担任の先生やご両親とはちがった視点からみな
さんに助言があるかも知れません。みなさんはまだお若いですから何かにつ
けて真正面からぶつかっていく事も大事かとも思いますが、山に登るにも
ルートがいくつかあると聞きます。 いろいろ方法はあるはずです。 先輩方に
聞いて絶対損はありません。 わたしも毎週聞いて勉強させて頂いています
から。 おじ様方にお願いです。 今日のところは社会に出る前の高校生もおら
れます。 禁じ手や裏技などのご教示はお控え頂いた方がよろしいかと思い
ます。 よろしくお願いします。 

　名古屋瑞穂RCの梅村会長はじめメンバーの皆さ
ん、こんばんは。私は台北延平RCの会長Richと申
します。今日は楽しく例会に参加させていただき、
感謝申し上げます。名古屋瑞穂RCへはコロナもあ
り３年ほど来ることができていなかったので、今回は
参加することが出来、非常に嬉しいです。今夜は最
高の例会になると思います。
　3月15日には、名古屋瑞穂RCの皆さんが台湾にきていただき、例会を開
催することが出来ました、瑞穂RCのメンバーが27名も来て頂いたことでと

ても嬉しいことでした。昨年11月のボジョレーヌーボ例会には参加する予定
でしたが、やはりコロナで来ることが出来なくなり、今年度が終わるまでには
絶対に来るつもりでした。来年の3月15日の台北延平の合同例会では、たく
さんのご参加を今から楽しみにしていますので、皆さん是非ご参加お願いし
ます。最後にメンバー皆さんのご健康をお祈りいたします。クラブの益々のご
発展お祈り申し上げて、ご挨拶といたします。

　皆さん、こんばんは。まずは日ごろ、私たちの活動
をご支援くださり、本当にありがとうございます。ま
た、このようなロータリアンの方と貴重な交流でき
る貴重な場を設けてくださり、本当にありがとうご
ざいます。たくさんの方と交流する機会がとても自
分にとっては勉強になる場ですので、楽しみにして
まいりました。
　本日は名古屋熱田RACがどのような活動をしていると、私と次年度の会
長エレクトからいろいろお伝えさせていただければ嬉しいと思っております。
本日はいろいろな方とお交流できれば嬉しいなと思っておりますので、短い
時間ではございますが、どうぞよろしくお願いいたします。

瑞陵高校IAC顧問挨拶 森重統 先生

　瑞陵高校IAC顧問の森です。昨年の地区大会で
は本当にお世話になりました。また、今年の海外研
修の追加応募も認めていただき感謝申し上げます。
会長以下2年生が修学旅行中ですので、本日は1年
生8名、3年生2名でやって参りました。今年は新入
生が16名入部し、2年生の10名と合わせると26名
の大所帯になりました。瑞陵のIACは2015年の5月に結成され、以来9年間
顧問をしてまいりましたが、初めてのことです。その理由ですが20年に校外
での活動が導入されたことが切っ掛けになっています。これで積極的になっ
た部員が、ボトルキャップや使い捨てカイロの回収、ウクライナやトルコ支援
の募金などを呼びかけるようになって、校内での認知度があがったためと思
われます。大学に進学させるだけでは学校ではありません。社会性・行動力
を伴う豊かな心を育てなければその役割を果たしたとは申せません。しか
し、「心」は見て、読んで、考え、行動をしなければ育ちません。生徒が歩みだ
す機会をお与えいただき、それを物心両面で支えてくださっている名古屋瑞
穂RCの皆様に心からのお礼を申し上げ、ご挨拶に代えさせていただきます。



6/1（木） 12：30～　通常例会　4F「竹の間」
　　　　 13：40～　第１２回理事会　4F「杉の間」
6/5（月）  IAC例会　16：30～　瑞陵高校社会科室
　　　　　　　　　 担当：新見さん・渡邉将之さん
6/8（木） 定款により休会
　　　　 第３回クラブ奉仕委員会 18：00～ 「蓬莱」
6/15(木) 12：30～　第５回CF（次年度行事予定と委員会報告） ヒルトン4F「竹の間」
　　　　  16：00～　在籍３年未満会員研修会
　　　　  18：00～　懇親会 あつた蓬莱軒（松坂屋店）にて行われます。

・

・

・

・

幹事報告 湯澤勇生幹事
　私共は本日、RACさんのように準備ができていないと、先ほども申し上げまし
たが、参加させて頂いているのがほとんど一年生しかおりません。なので、本日は
なぜIACに入ったのか、これからどんなことをしたいのか？を聞いて行きたいと思
います。最後に三年生2人に少し話をしていただきます。　
堀口南碧さん：私がIACに入部した理由はたくさんの人と関わり、色々な考えを知
りたいと思ったからです。私は国語で読む文の筆者の考えや、歌詞に込められた
気持ちなどを考えながら楽しむことが大好きです。なのでIACで色々な人の思想
やアイディアを学びそして、自分の考えを持てるようになりたいと思っています。
髙木彩花さん：私は、中学三年生の時に参加した、IACの部活動説明を聞き自分
でアイディアを出してイベントに参加したり、海外の方と触れ合うことのできる機
会のある部活に魅力を感じたので入部しました。実際に活動していく中で自分の
案を採用してもらい、それをお客様に褒めてもらう機会がありとても嬉しく思いま
した。これからも、たくさん経験を積んで行きたいです。
成田愛望さん：私がIACに入った理由は、国際交流やボランティア活動がかっこ
いいと思い、いい経験ができると思ったからです。子ども食堂などの子どもに関係
のあることを特に頑張って行きたいです。IACの活動で世界に視野を広げて将来
に役立つようにしたいです。
讃岐かんなさん：私には今、将来の明確な目標があるわけではありませんが、少
なくとも何らかの形で社会の役に立ったり、助けたりそんなことができるようにな
りたいと思っています。だからこそIACの活動を通じて、より広い視野を持ち、多く
の人と関わり、将来への選択肢を増やしていきたいです。
永井杏さん：将来誰かのために自分から動ける人になりたいと思い、IACに入りま
した。先日テレビ塔広場で行われたマルシェに参加した際、他のお店の方と色々
な話をしてとても良い経験になりました。これからも積極的にイベントに参加して
行きたいと思っています。
押見柚奈さん：私はボランティア活動を通じて社会の役に立ちたいと思い、IACに
入部しました。先日行われたマルシェでは、初めてで緊張しましたが、自分から声
をかけられるようになりました。英語を話す方と緊張して上手く話すことができず
悔しい思いをしました。なので英語の勉強も力を入れ、初めて会う外国の方とも
お話ができるように経験を付けていきたいです。
稲吉祢音さん：僕がIACに入ったきっかけは、ボランティア活動を通して社会の一
員としての役割を体験することです。活動に参加してみて、とても親切な方が多く
ボランティア活動に協力してくれる人もいたことが印象的でした。これからも活動
に積極的に参加して、人と会話をして、自分の役割を確立できるようにしたいと思
っています。
山本来凪さん：私はIACに入部したきっかけは、自分がしたい今までしてこなかっ
たチャレンジを、一番実現できるのがこのクラブだと思ったので入りました。私は
人と話すのが苦手ですが、このクラブを通じてたくさんの人に出会い、お話を聞い
て学んでいきたいです。
村尾のどかさん：私がこの2年間で印象に残っていることは、「余り布で箸袋作り
体験ワークショップ」の企画です。余り布、ミシンをそれぞれ提供していただきなが
らやれたことはとても貴重な体験をさせていただきました。また、一番良かった点
は幅広い方 と々の関わりです。IACに入っていなければ関わることのなかったスタ
ッフ、ボランティアの方 と々話す機会やお手伝いから普段気付けない苦労を感じ
ました。これを高校生のうちに体験できたことがとてもいい経験になりました。こ
れからも意欲的に行動をしていきたいです。
宮治倖子さん：私の中で一番印象に残っているのはホスト校として開催した年次
大会です。当日はクイズコーナーの司会をしました。普段、舞台に立って話をする
ことがなく、さらにクイズということで盛り上げる必要があり、とても不安でした
が、「せっかく機会をいただいたのだから！」と割り切って全力でやりきったところ、
みんなのリラックスした顔が見れて「やって良かった」と心から思いました。学校の
授業では得られないたくさんのことを学びました。信頼できる仲間とも出会え、
IACに所属して本当に良かったです。

　台湾延平RCの皆さん、瑞陵高校IACの皆さん、名古屋熱田RACの皆さん、よう
こそ瑞穂RCへお越しくださいましてありがとうございます。特に延平RCの皆さん
は３年ぶりの名古屋ということで、中々お会いできませんでしたので本当に嬉しく
思います。それからIAC、RACの皆さんは、先ほど、会長も言いましたがおじさんと
の会話を楽しんでください。それでは今日お集まりいただきました皆様のご健康、
そして皆様のクラブの発展を祈念しまして、声高らかにご唱和ください。乾杯！！

懇親会

例会のご案内
■今週卓話

■次 々 週

■次　　週

6月1日（木）

6月8日（木）　R規定により休会

6月15日（木）第5回CF（年度行事予定と委員会報告）

ヒルトン名古屋4F「竹の間」12:30～

ヒルトン名古屋4F「竹の間」12:30～

テーマ：昭和と令和 ここが変わった！人材育成
卓話者：RC創研 代表　江川 紀子 さん

5/24に「瑞穂区親子カフェ事業」子育て支援、母親の孤独感解消の場所提供
を主旨とするイベントにお菓子を贈答致しました。 

社会奉仕活動

乾杯挨拶：湯澤直々前会長

　本日は貴重なお時間を頂きましてありがとう
ございます。また、日ごろから当クラブを厚くご
支援くださり誠にありがとうございます。それで
は、まず実績報告をさせていただきます。今年
度当クラブは「One For All, All For One～
一人はみんなのために、みんなは一人のために～」
のテーマをもとに活動に励んでおります。全員で
楽しむこと、社会全体への価値提供を一人一人が意識を持って活動できるように
このテーマにしました。
　このテーマをもとに、ワールドギフト活動、義援金支援、会員増強活動を実施し
ました。今期一番成果の出た会員増強活動については今期はSNSの活用、外部
の方向けに説明会やボランティア人材の募集サイトの積極活用、交流会やボラン
ティアの機会の創出などをこれまで以上に推し進めてきました。その結果、過去最
多である15名もの新入会員を迎え入れることができました。また、今も見学した
いという方が多くいるので、これからも増えるのではないかと考えております。
　今期行った主要な例会の活動紹介をさせていただきます。今期24例会を行っ
てきました。今期評判が良かったのは、７月に行いました教育格差について学ぶ
例会です。この例会では、実際に東海地方で無料塾を運営しているメンバーが当
クラブにいますので、その者に日本の教育格差の現状やどういう支援を必要とし
ているかを講演してもらいました。この例会では、総登録者数が50名を超え、過
去最大級の大きな例会となりました。実際に参加した方からも、教育格差につい
てあまり考える機会が今までなかったが今回の話を聞いて、身近に潜んでいる深
刻な問題であることを知ることができて良かったなどとの感想をもらうことができ
ました。
　続きまして、今期は人数が増えてかつ活動に意欲的なメンバーが増えたことか
ら例会外での活動を紹介させていただきます。当クラブのメンバーの知り合いに
農家さんがいらして、その方のお手伝いを毎月一回程度有志のメンバーで行って
おります。具体的にはこれまで、畑の雑草取り・収穫・種植えなど様々な農作業を
体験させて頂いてきました。食べ物の大切さを身に染みて感じることはもちろんで
すが、大変な思いをして農家さんは毎日農作物を作っていることを身をもって経
験できるとても貴重な経験ができました。名古屋市での清掃活動も精力的に実
施しています。これらの活動は今後も継続して行っていき、地域社会に貢献してい
きたいと思います。
　３月に行いました当クラブ主催で初めて開催しましたウォークインブルーの活
動報告をさせて頂きます。開催日は３月４日土曜日に守山区小幡緑地公園で開催
しました。登録人数としましては、50名近いRC様の登録をいただきました。また、
アクターも40名近く登録があり合計90名近くの参加登録をいただきました。皆
様のご協力がありましてここまで多くの方を迎え入れることができました。メンバ
ーを代表して感謝申し上げます。本当にありがとうございました。33万円もの登
録料を集めることができました。本無事開催でき、寄付するお金も集まりしたの
で、寄付金の授与セレモニーを４月29日に行いました。その場では、藤前干潟を
守る会さんから感謝状や感謝のお言葉を頂きました。第一回目をここまで成功に
導くことができたのは、名古屋瑞穂ＲＣの皆さまをはじめとする提唱RCの皆さま
の日頃の御支援と御協力あってこそだと思っております。来年度、10月21日土曜
日に第二回のウォークインブルーを開催予定でございますので、ご都合合われる
方は是非ともご参加いただければ幸いです。
これからも名古屋熱田RACは名古屋市をはじめとする地域社会はもちろん、日
本ひいては世界により良い価値提供できるよう励んでまいりますので、これからも
どうぞ当クラブの御支援を宜しくお願い致します。

RAC活動報告：佐藤秀会長

IAC活動報告：森重統 先生

　本日は名古屋熱田RACの皆さん活動報告ご苦労様でした。瑞陵高校IACの皆
さん、決意表明と活動報告ありがとうございました。コロナで制限のある中での活
動だったかと思いますが、大変立派に活動されているなと感心いたしました。
　また、延平RCの皆さん、今日はお越しいただき本当にありがとうございました。
3月に歓待を受けまして本当にありがとうございました。また、ぜひボジョレーヌー
ボ例会の時には多数のご参加をいただきますようお願い申し上げます。それでは
名古屋熱田RAC、そして瑞陵高校IAC、台北延平RC、そして瑞穂RCの益々の発
展と、各クラブの会員の皆様のご健康祈念いたしまして閉会の挨拶とさせていた
だきます。謝謝！！

閉会挨拶：大嶽達郎副会長


